

陽成の風



陽成はんやで心一つ

校長 谷山 幸広

実りの秋の象徴でもある黄金色の田んぼも稲刈りが進み、朝夕のひんやりとした肌寒さから、いよいよ秋の深まりを感じるようになりました。今年も書割防護柵が多く見られましたが、お米の出来はどうだったでしょうか。

10月2日は、第70回秋季大運動会を開催しましたところ、多数の来賓の方々、地域の方々の来場があり、競技する者、演技する者も全力を出し切り大いに盛り上がりました。運動は得手不得手がはっきりするものですが、会場の温かい応援によりすべての児童が、どの種目でも遅い速いに関わらずゴールまで精一杯競技することができました。お陰様で一人一人が達成感を感じることができました。特に、6年生にとっては小学校での心に残る思い出の一つになりました。関係の皆様方に感謝いたします。

さて、各種運動会も終わり、いよいよ芸術の秋へと学校・地域も移り変わっていきます。学校では、はんやジュニア大会と仲よし音楽会に向けた取り組みを行っています。特に、はんやジュニア大会への参加は、本校の伝統でもあり、朝の自主練習や昼休みの練習で上級生が下級生に教えながら一生懸命取り組んでいます。運動会では、途中段階の発表でしたが、大会本番では、全校児童13名が「田んぼ」をテーマに心一つにして踊ってくれることと思います。お時間があれば、10月29日(土)12時開演(川内文化ホール)ですので、ご覧いただければ幸いです。陽成地区文化祭でも発表する予定です。

その後、地域が育む「かごしまの教育」県民週間が11月1日～7日の期間で実施されます。期間中、どなたでもいつでも学校の様子や授業の様子など参観できますので、是非来校くださりご意見等いただきたいと思えます。お忙しいとは存じますが、よろしく願いいたします。

陽(ひかり)かがやく50歳

今年も「陽(ひかり)かがやく50歳」の皆様にご参加頂き、その名の通り、運動会に輝きを与えて頂きました。卒業から38年ぶりとなる母校での運動会はいかがだったでしょうか。競技に



も参加していただきはつらつとしたプレイを見せてくださいました。どうぞ今後もご活躍されることをお祈り致します。

第70回「秋季大運動会」



10月2日(日)、第70回の秋季大運動会を開催しました。台風接近で開催が心配されましたが、一人でも多くの方々に子どもたちのがんばる姿を見て頂きたいとの思いを、育友会やコミ協をはじめとする地域の方々にご理解・ご協力頂き、開催することができました。



さわやかな秋空のもと、向原副市長様をはじめ多数のご来賓の方々のご臨席を頂き、盛大に開催することができました。



開会式では、恒例となっている一輪車に乗っての入場も、練習の成果を発揮しつつ、緊張にも負けず堂々と頑張ってくれました。6年の中村莉音さん、迫俊一郎さん、平井聖奈さん3人の親子による炬火リレーの後、1年生の折口大和さん、瀬戸口心月さん、山田悠哉さん、牧迫美羽さんによる開会宣言、そして園児の奥松美織さんと6年の迫俊一郎さんの誓いの言葉などがありました。

プログラムでは、エール交換に始まり、短距離走・かけっこや幼稚園児親子の種目とダンス、陽春会の「宝釣り」、一輪車の演技、陽かがやく50歳、6年生の親子種目、家族内競走、地区対抗玉入れ、などを行いました。午前中最後は参加者全員で、「はんや節」と「麦の浦音頭」を踊り昼食に入りました。

子どもたちの創り上げた「はんや踊り」、練習を重ねてきた「一輪車の集団演技」もみんなで心を合わせて精一杯の演技をしてくれたと思いますがいかがだったでしょうか。一人一人が自分に任された演技を精一杯に演じる姿に、子どもたちの成長を感じて頂けたのではないのでしょうか。さらに、中学生も係として本当に頑張り、競技でも元気な姿を見せてくれ、後輩たちに良い刺激を与えてくれました。

今年度も金曜日に会場準備を行いました。平日にも関わらず自治会長さんをはじめ多くの地域、小学校・幼稚園の保護者の皆様にご協力を頂きました。当日の準備・片付けでも皆様にご協力をお願いいたしました。どうもありがとうございました。



小学校陸上記録会



10月13日(金)には、市内の小学校が参加する「市小学校陸上記録会」が開催され、6年の迫俊一郎さんが100m走とリレーと60mハードルに、中村莉音さんが100m走と60mハードル走とリレーに、平井聖奈さんが100m走とリレーに、5年の瀬戸口

司さんが800m走と走り幅跳びとリレーに、牧迫莉世さんが100m走と走り幅跳びに出場し、それぞれに一生懸命に頑張り、自己記録を更新した子もいました。これも保護者の皆様の声援のお陰だと思えます。お忙しい中、応援に来て頂いた保護者の皆様本当にありがとうございました。

県民週間



今年も11月1日～7日、県下一斉に「地域が育む『かごしまの教育』県民週間」が展開されます。陽成小、高城中央幼稚園でもこの1週間を「自由参観週間」として、保護者・地域の皆様のお越しをお待ちしております。詳しくは別紙案内や公民館のポスター等をご覧ください。



11月の行事予定

1	火	薩摩川内いじめのない学校づくりの日 地域が育む「かごしまの教育」県民週間(～7日)
2	水	秋の平成フェスタ(平成中)
3	木	文化の日
4	金	保護者参観日(5・6校時)、貯金日 平成中校区合同教育講演会(陽成小)
5	土	市家庭教育学級・PTA合同研修会(国交センター)
6	日	薩摩川内はんや祭り(14:00～16:00)
8	火	平成中校区あいさつデー
9	水	仲よし音楽会(9:30～12:00)
10	木	交流フェスティバル、交流給食
13	土	土曜授業
18	金	学習発表会準備(14:15～) 校区文化祭りハーサル(19:00～)
19	土	会場展示の設置(8:00～)
20	日	学習発表会・校区文化祭・育友会バザー
21	月	振替休日
22	火	平成校区ノーメディア強調・家庭学習充実週間
23	水	勤労感謝の日
25	金	避難訓練
27	日	川薩地区市町長杯ロードレース大会